

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kurz notiert: Gefühle

André Tautenhahn · Saturday, December 15th, 2018

Klima, SPD und Bild...

- **UN-Klimagipfel erzielt Einigung:** Nach zwei Wochen zäher Verhandlungen haben sich die Staatenvertreter bei der UN-Weltklimakonferenz in Kattowitz darauf verständigt, dass der nächste UN-Klimagipfel in Chile stattfindet. Wann genau, ist noch offen. Entweder im Dezember 2019 oder im Januar 2020. Auf jeden Fall aber noch bevor sich die Erde um zwei Grad erwärmt hat.
- **Die Genossen sind knapp bei Kasse:** Die schlechten Wahlergebnisse haben viel Geld gekostet. „Rent a Sozi“ war daher gestern. Heute vermietet die SPD ganze [Stockwerke](#). Allerdings ist das auch Jammern auf hohem Niveau. Denn durch die Erhöhung der Zuschüsse zahlen die Steuerzahler ohnehin wieder mehr an die Parteien, die sie eigentlich nicht mögen.
- **Springer plant ein neues Magazin:** Es soll *Bild Politik* heißen. Laut Bild-Politikchef Nikolaus Blome soll die neue Publikation ein Angebot an diejenigen sein, die im Bauch Verunsicherung spüren, aber im Kopf Klarheit haben wollen. Bisher sagte man dazu umgangssprachlich „kotzen“. „Gefühlte Fakten“ wäre laut [Beschreibung](#) vermutlich auch der bessere Titel für das Abfallprodukt.

This entry was posted on Saturday, December 15th, 2018 at 11:42 pm and is filed under [Glosse](#), [Kurz notiert](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.